

## ABSTRAK

**JUNI MERLIANA PAKPAHAN. NIM. 108141018. “Hubungan Pola Asuh Orangtua dengan Tingkat Kemandirian remaja di Desa Laras Kecamatan Bandar Hulan Kabupaten Simalungun”. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2013.**

Masalah dalam penelitian ini yaitu bagaimana pola asuh yang diterapkan serta bagaimana tingkat kemandirian yang ada di desa Lara Kecamatan Bandar Hulan Kabupaten Simalungun. Apakah ada hubungan antara pola asuh orangtua dengan tingkat kemandirian remaja yang ada di desa Lara Kecamatan Bandar Hulan Kabupaten Simalungun. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui: (1) Gambaran pola asuh orangtua yang diterapkan terhadap remaja, (2) Tingkat kemandirian remaja itu (3) hubungan pola asuh orangtua dengan tingkat kemandirian remaja.

Pola asuh merupakan cara orangtua untuk mengasuh anak yang mencakup pengalaman, keahlian dan kualitas, dan tanggung jawab yang dilakukan orangtua dalam mendidik anak, sehingga anak dapat tumbuh menjadi pribadi yang diharapkan oleh keluarga dan masyarakat dimana ia berada atau tinggal.

Penelitian ini termasuk jenis penelitian korelasional menggunakan metode deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian adalah orang tua yang berada di desa laras yang seluruhnya berjumlah 271 kepala keluarga. Sedangkan sampel dalam penelitian ini adalah 25% dari populasi yaitu sebanyak 59 kepala keluarga yang ditentukan dengan teknik *proporsional random sampling*. Pengumpulan data penelitian dilakukan dengan menggunakan angket yaitu angket pola asuh orangtua (X) dan angket tingkat kemandirian remaja (Y). Teknik analisis data menggunakan statistik korelasi *Product Momen* dan uji-t.

Hasil penelitian dan analisis data menunjukkan pola asuh orangtua yang ada di desa Laras cenderung tergolong baik dengan rata-rata skor sebesar 36,32. Tingkat kemandirian remaja juga cenderung tergolong baik dengan rata-rata skor sebesar 39,74. Hasil pengujian hipotesis diperoleh nilai  $r_{xy} > r_{tabel}$  ( $0,276 > 0,254$ ) dan  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $2,413 > 1,67$ ). Dengan demikian, disimpulkan bahwa pola asuh orangtua yang ada di Desa Laras memiliki hubungan yang signifikan dengan tingkat kemandirian remaja di Desa Laras Kecamatan Bandar Hulan Kabupaten Simalungun.